

## スポーツで交流

昨年に引き続き、東京都・(公財)東京都体育協会主催の「スポーツで交流」事業を福島県いわき市の泉バレーボールスポーツ少年団(女子)を板橋区向原に招き、8月23日(土)～8月24日(日)の二日間実施した。

今年も、板橋区に後援していただき、上板橋体育館プールで思いっきり水泳を楽しんだり、体育館で用意していただいたヨーヨー釣りでお祭り気分になり参加者全員が大満足であった。

その後バレーボールの合同練習会で心地よい汗をかき、父兄を含めた全員で夕食を食べ交流会に移った。交流会は全員参加のゲームや子供達の出し物、特に泉チームの本場フラダンスには会場を大いに沸かせた。また、恒例のビンゴゲームで盛り上がり初日の日程を終了し、それぞれのホームステイ先で一夜を過ごした。

二日目は、親善試合の開会式に東京都から、天野課長、板橋区から坂本区長、(公財)板橋区体育協会下田会長をはじめ、東京都議会議員・板橋区議会議員・向原小学校長等多数の参列をいただき盛大に行なわれた。また、スペシャルゲストとして元全日本男子

ビーチバレーではオリンピックに2回出場の朝日健太郎さんが参加し、バレーボールがうまくなる秘訣を聞いたり、実技指導をしていただいたり、参加者一同大いに盛り上がった。

試合は各チーム持ち味を発揮し白熱した試合が展開され、1試合目は泉チームと親和チームの対戦で親和チームが勝利、2試合目は向原チームと泉チームの対戦で泉チームが勝利、3試合目は、親和・向原合同チーム対泉チームと対戦、チームワークの差で泉チームが勝利し、夏の暑さに負けず怪我人もなく無事終了した。

この二日間を通じて、各チームの子供達や父兄全員がお互いに溶け込み本当に実のある交流とたくさんの思い出を作り、交流会は成功裏に終了した。



交流会終了後に泉スポーツ少年団菅野監督、新妻保護者会長から礼状が届きました。

## 各 位

拝啓 残暑の候、皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、このたびは東京都スポーツ交流事業に私たち泉バレーボールスポーツ少年団をお招きいただき誠にありがとうございました。

東京都体育協会ならびに板橋区、板橋区体育協会、板橋区バレーボール連盟の皆様、そして受け入れ団体の向原チームの皆様には、交流会に至るまでの綿密な準備から二日間の交流会での過分なおもてなしをいただき、子どもたちがバレーボールを通して出会えた板橋区の子もたちと楽しい二日間を過ごすことができましたことに心より感謝申し上げます。

皆様方の東北を支援してくださる温かい心をしっかりと受け止め、これからも子ども達の健全育成のために指導者、保護者一同、より一層努力してまいりたいと思います。

末筆となりましたが、皆様のご健康と一層のご活躍を心よりお祈りいたします。

敬 具

平成26年9月5日

泉バレーボールスポーツ少年団  
監 督 菅 野 裕  
保護者会長 新 妻 律 子